Postulat : Mise en avant de Bex

Notre commune possède de magnifiques lieux photogéniques. Afin de les mettre en avant, nous proposons à la Municipalité, d'installer une structure en bois contenant les lettres « #BEX » à plusieurs endroits afin que les personnes qui le souhaitent puissent se prendre en photo devant afin de se souvenir de notre belle commune.

Nous pensons notamment à des emplacements comme la colline du Montet, les Mines de sel, Solalex ou d'autres endroits « stratégiques ». Une version déplaçable pourrait était conçue, comme le massif de buis que les jardiniers avaient créé, et déplacée selon les manifestations organisées sur notre commune, tels que la Brisolée en octobre ou Bex & Arts chaque trois ans.

La création du hashtag Bex relié aux réseaux sociaux de la commune serait utile pour la promotion de notre village via les internautes.

Les Diablerets, Villeneuve, Leysin ainsi que de nombreuses autres villes/stations ont installé leur nom à disposition de la population selon exemples photographiques ci-dessous.

Merci pour le bon accueil et la mise en avant de ce projet.

Pour le groupe PLR

Pour le groupe Avançons-ouverture

Pour le groupe PAI-UDC

Laurine Blum





